



# Refuerzan seguridad con patrullas mixtas en cesfam de sectores oriente y poniente

**PREVENCIÓN.** Esto, con el fin de evitar agresiones. Carabineros del OS-14 ejecuta plan para ello.

Alejandro Torres Caamaño  
alejandro.torres@cronicachillan.cl

Según datos proporcionados por el Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ), en lo que va del año, la red asistencial registra 128 casos de agresiones a funcionarios de la salud, siendo las comunas de Chillán, San Carlos, Pinto, Coihueco y Chillán Viejo las que registran el mayor número de agresiones. El último de aquellos se dio en San Carlos, este mes, razón por la cual existe preocupación en materia de seguridad. Es por ello que, tras consultas de este medio, se han llevado adelante diferentes acciones con la finalidad de prevenir estos hechos de agresión.

Desde el municipio de Chillán detallaron que recientemente fueron convocados por la Delegación Presidencial Regional a una reunión de coordinación, a la que asistieron los distintos gremios de la salud, no solo de Chillán, sino que también de otras comunas de la región. Alejandra Martínez, directora de Seguridad Pública del organismo comunal, manifestó que "la Municipalidad de Chillán está realizando una vigilancia especial en centros de



SE GENERÓ UNA MESA DE TRABAJO JUNTO A GREMIOS DE LA SALUD PARA ABORDAR LA MATERIA.

salud con la finalidad de prevenir la ocurrencia de delitos y ejecutar un patrullaje disuasivo en coordinación con los consultorios".

Según afirmaron desde el municipio, en la actualidad se prioriza los cesfam de los sectores poniente y oriente de la ciudad.

Ahora bien, durante la mencionada cita, "se generó una mesa de trabajo con algunas propuestas lideradas por la Seremi de Salud. Uno de los puntos tenía que ver con po-

der identificar algunos Cesfam o centros de salud con algún tipo de complejidad en materia de seguridad", dijo.

A la reunión asistió la directa de Salud Municipal, Ximena Meyer, con el fin de priorizar cuáles son los Cesfam "para que nosotros pudiéramos poder hacer un acompañamiento respecto de patrullajes preventivos. Eso se está realizando desde ese mismo día".

De esta manera, agregó Alejandra Martínez, Seguri-

dad Pública Municipal "lleva una bitácora diaria de entrevista en cada uno de esos centros estratégicos, nos entrevistamos con el guardia, con la persona que está de turno en el Cesfam y obviamente vamos recogiendo las observaciones o algunas sugerencias que ellos tengan respecto de los servicios".

La directora de Seguridad precisó que la idea es generar instancias de coordinación con todos los centros de salud municipales existentes en la



"Se está realizando una vigilancia especial en centros de salud con la finalidad de prevenir la ocurrencia de delitos".

Alejandra Martínez  
Directora de Seguridad Pública



"Hemos dispuesto a todas las patrullas mixtas de la región, realizar un servicio especial, con foco en estos lugares".

Subof. mayor Víctor Aguilera  
Jefe del OS-14 Ñuble

ciudad de tal manera que el sistema de patrullaje se siga expandiendo.

También en materia de seguridad en recintos de salud, desde Carabineros explicaron que actualmente, la institución lleva adelante un plan de trabajo, el que es ejecutado a través del OS-14.

Sobre aquello, el jefe de dicho departamento policial en Ñuble, suboficial mayor Víctor Aguilera, explicó que existe una planificación de la entidad en Ñuble para el resguardo de centros y profesio-

nales de la salud.

"Para ello hemos dispuesto a todas las patrullas mixtas de la región, realizar un servicio especial, con foco en estos lugares, para brindar una respuesta oportuna y proteger a las personas que trabajan allí. Comenzamos con un despliegue complementario e informativo en los cesfam Ultraestación y San Ramón Nonato, en Chillán, y lo iremos extendiendo a las 21 comunas para motivar un trabajo mancomunado", dijo el suboficial mayor.

## Este año han ingresado 722 usuarios a

